

## VIDEO : Etre jeune en Palestine et résister par la danse

18 décembre 2017



Depuis 1994, la troupe de danse du **centre culturel Ibdaa**, situé dans le camp de réfugiés palestiniens de Dheisheh près de Bethléem (Cisjordanie), permet à des jeunes de perpétuer la pratique du dabkeh, la danse traditionnelle palestinienne.

Au-delà de la pratique sociale et artistique, qui leur apporte beaucoup, **la danse représente pour ces adolescents une forme de résistance face à l'occupant israélien qui les empêche de grandir sereinement**. Les jeunes danseurs et danseuses se sont déjà produits dans une trentaine de pays à travers le monde et plusieurs fois en France. A l'occasion de leur passage à Paris, nous avons pu rencontrer Bissan et Nadim, deux membres de la troupe âgés de 16 ans.

[Etre jeune en Palestine et résister par la danse](#) from [plateforme palestine](#) on [Vimeo](#).

Crédits images :

(C) Centre culturel IbdAA pour les photos des **spectacles**

- **Emplacement** : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Palestine, 100 ans de dépossession : la campagne 2017](#) > [Les thématiques mensuelles et leurs outils](#) > [décembre : jeunesse en Palestine](#) >
- **Adresse de cet article** :  
<http://plateforme-palestine.org/VIDEO-Etre-jeune-en-Palestine-et-resister-par-la-danse>